

JUVENTUD COMUNISTA

AYER EN LA RESISTENCIA HOY PARA AVANZAR EN DEMOCRACIA

La Unión de la Juventud Comunista del Uruguay (UJC), columna vertebral de la resistencia juvenil celebra la conquista de su legalidad formal luego de once años de clandestinidad, de represión feroz, pero de indiscutible triunfo sobre la barbarie fascista.

La UJC, junto al Partido Comunista, como ha sido reconocido públicamente, se ha ido autolegalizando.

Entramos en la nueva realidad con la moral alta, con la seguridad de haber dado nuestra contribución clara a la gran victoria de nuestro pueblo, y como vencedores de la tortura y de la muerte, de los miles de proyectos que nos quisieron hacer desaparecer para siempre de nuestra tierra.

Muchos son los nombres de jóvenes comunistas asesinados que se han transformado en símbolos de libertad.

Nibia Zabalazaray, Raúl Facio, Gladys Yáñez, Raúl Feldman, son algunos de esos nombres, como antes del golpe de estado lo fueron Líber Arce, Hugo de los Santos y Susana Pintos.



SABADO 2 TODOS A 18 DE JULIO DESDE LAS 19 HORAS

Pero también secretarios de nuestra organización como Jorge Mazzarovich o León Lev son los mejores ejemplos de sacrificio, heroicidad y pasión en defensa de los intereses de la juventud uruguaya.

Esto lo hemos logrado por nuestra historia, nuestras tradiciones, y nuestro sacrificio heroico luchando durante los once años de dictadura.

¿Quién puede dudar que los Jóvenes comunistas fueron una de las piezas claves del derrumbe de la dictadura?

Nuestra historia muestra que hemos crecido caracterizados en un espíritu unitario, en la continuidad del desarrollo del Movimiento Obrero y su combate contra la dictadura, conscientes de la necesidad que tenía construir la unidad estudiantil a través de una gran Federación de Estudiantes Universitarios del Uruguay (FEUU) y la constante participación de los estudiantes de Secundaria (FES) y de UTU (CGEUTU).

Como era nuestra convicción la de forjar la unidad de éstos con los trabajadores sintetizado en la gran consigna que definió tantas batallas por justicia social como fue la de "obreros y estudiantes unidos y adelante".

Celebramos como una gran conquista de los jóvenes y del pueblo el nacimiento y la vida en estos catorce años de Frente Amplio.

Siempre nos sentimos profundamente internacionalistas, fue y es un eje de toda nuestra actividad.

Sabemos que defendiendo a otros pueblos, estaremos defendiendo al nuestro.

Por eso miles de jóvenes entraron a la UJC cuando fuimos solidarios con la Cuba revolucionaria, con el Vietnam mil veces heroico, con los negros y las minorías norteamericanas personificadas en esa gran combatiente que es Angela Davis.

Ni el fascismo ni la represión más feroz pudo apagar nuestro sentido solidario.

Porque levantamos nuestra voz junto a la de centenares de miles de uruguayos contra el golpe pinochetista en Chile.

Saludamos con emoción la victoria sandinista en Nicaragua y hoy gritamos con viva voz que la agresión del imperialismo norteamericano no podrá pasar.

Sangre de jóvenes de nuestra organización juvenil han quedado para siempre en tierras nicaraguenses sellando para siempre nuestro inquebrantable sentido internacionalista.

Lo hemos sido con Angola y los pueblos africanos que se baten contra el colonialismo y el apartheid, así como somos solidarios con los jóvenes y el pueblo de Paraguay que lucha contra la dictadura de Stroessner y reafirmando nuestro apoyo a los combatientes revolucionarios del Salvador y los de Guatemala.

Hoy, en los pechos de los jóvenes torturados y presos, de los que sostuvieron durante estos años clandestinos, o los que trabajan incansablemente en el mundo para que todos los pueblos, gobiernos y juventudes nos apoyaran, están colocadas las medallas de los principios democráticos defendidos con la fidelidad de quienes sentimos junto a tantos, con profundidad esos valores.

Por eso, cuando hemos derrotado al fascismo en el combate unitario de todo el pueblo, decimos que esta democracia la debemos consolidar extirpando las espinas venenosas que ha dejado la dictadura.

Por eso sumamos nuestra voz a la gran exigencia de la amnistía general e irrestricta que abra definitivamente las cárceles de la dictadura, que permita volver a los exiliados y que aclare el caso de los desaparecidos entre ellos los miembros de nuestra organización Omar Paita y Miguel Matto.

Por eso también debemos avanzar en democracia, en defensa de los intereses de los trabajadores y el pueblo en general.

Hacia adelante irá nuestra patria, y allí la gran organización de los jóvenes comunistas, creciendo en lo mejor de la juventud uruguaya, junto al resto de las organizaciones del Frente Amplio y todos aquellos que junto a nosotros marchen en la construcción de la sociedad del mañana: más justa, más humana, más avanzada.

Ayer estuvimos en la primera línea como la juventud de la resistencia, hoy lo estaremos para hacer avanzar en democracia a nuestro Uruguay.

